PRESENTADOS EN LA DIPUTACIÓN DE ALBACETE LOS CERTÁMENES DE POESÍA QUE IMPULSA EL AYUNTAMIENTO DE EL BONILLO CON EL NOMBRE Y LA IMPLICACIÓN DE LA ESCRITORA YOLANDA SÁENZ DE TEJADA





El pasado 7 de marzo, el XI 'Certamen Internacional Yolanda Sáenz de Tejada' y el II 'Certamen Nacional de Poesía para Alumnado de Secundaria Yolanda Sáenz de Tejada' fueron presentados en el Salón de Actos de la Diputación Provincial de Albacete por parte del Alcalde de El Bonillo, Juan Gil Gutiérrez, la concejala de Cultura del Ayuntamiento de El Bonillo y Diputada Provincial, Pilar Sierra Morcillo, del vicepresidente cultural de la institución provincial, Juan Ramón Amores, y de la propia Yolanda Sáenz de Tejada Vázquez.

El Alcalde de El Bonillo, Juan Gil Gutiérrez, agradeció públicamente la colaboración de la Diputación de Albacete y el ejemplo que es, en sí misma, la figura de Juanra Amores, y ha subrayado lo importante que es el compromiso de Yolanda Saénz de Tejada con la iniciativa: "Fíjate que si estamos, el pueblo (y yo, como alcalde) agradecidos, que siempre apostamos por la continuidad de algo que nació de una manera un tanto espontanea pero que se ha mantenido a lo largo del tiempo porque fue una apuesta importante por la cultura y por hacer que la poesía también tuviera, de alguna forma, el nombre de El Bonillo", ha detallado.

También quiso aprovechar esta presentación para mostrar también su reconocimiento a Pilar Sierra Morcillo y el resto de concejales del Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de El Bonillo por su labor y apuesta por la cultura; a los miembros del jurado; a Yolanda Sáenz de Tejada; y a l@s poetas que año tras año presentan "sus maravillosas obras y hacen que estos certámenes sean un referente en el mundo de la poesía". Prosiguió apuntando que "la



cultura construye sociedades más libres y estos certámenes ponen su granito de arena para que así sea", asegurando que la "calidad de las composiciones poéticas y el elenco de ganadores que en las anteriores ediciones han unido su nombre al de este premio son las mejores pruebas del prestigio que ha empezado a obtener este premio".

También quiso hacer hincapié en que "este premio pone a El Bonillo en el foco creador y de inspiración para centenares de poetas de todo el mundo", asegurando así mismo que "es una de las grandes citas poéticas de Castilla La Mancha y, cada vez más, a nivel nacional", y mostró su "satisfacción por ver cómo año tras año el galardón se supera en número de participantes y en calidad de los trabajos y por tanto en prestigio y en repercusión social". El alcalde abogó por la poesía y la palabra "en estos tiempos tan complicados que estamos viviendo se necesita más diálogo y más cultura". Destacó que "su alcance internacional le ha dado un espacio de globalidad, que lo hace único en nuestra provincia.

Un certamen que en su undécima convocatoria habla ya de una consolidación muy importante, y que estos proyectos salen adelante gracias a las complicidades, en primer lugar, entre el Ayuntamiento de El Bonillo y la de Diputación Provincial, cuyo trabajo por la cultura, por las tradiciones, por la etnografía, por la provincia está siendo magnífico, con su vicepresidente Juan Ramón Amores a la cabeza de Cultura. Y, por supuesto, de una escritora del prestigio de Yolanda Saénz de Tejada, que junto con el área de cultura del Ayuntamiento de El Bonillo tuvieron claro desde el primer momento que el impulso de la cultura a través de la creación era fundamental, y se pusieron a trabajar para poner en valor, no solo la cultura sino también el patrimonio tan importante que tiene el municipio de El Bonillo.

El vicepresidente de la Diputación Provincial felicitó expresamente tanto al Alcalde de El Bonillo como a la escritora por seguir haciendo crecer estos Certámenes que para la Diputación es un orgullo apoyar: "Es una obligación, pero también es un compromiso de esta Casa. Para la Diputación Provincial de Albacete, la Cultura es un puntal básico de libertad y de crecimiento personal; más si cabe en los días que estamos viviendo. ¿Qué más podemos poner en valor que la libertad de expresión de nuestra gente joven a través de la literatura, a través de la poesía?", reiteró.

Incidiendo en que toda iniciativa cultural que emane de un pueblo y crezca junto a él, cuidada por su gente, y teniendo eco más allá de sus fronteras es, sin duda, un motivo de orgullo para la Diputación de Albacete, el vicepresidente insistió en "el honor" que ha sido para él estar un año más en esta presentación, con quienes impulsan en El

Bonillo "unos de los Certámenes más especiales que hay en la provincia de Albacete" y que en momentos como



éstos ha afirmado que se hacen tan necesarios.

Además, Amores se dirigió a Yolanda Sáenz de Tejada Vázquez para agradecerle su enorme implicación con la iniciativa y con todas las mujeres que, aseguró, tienen un gran ejemplo en ella. "Gracias por ese empoderamiento, por esa referencia que eres, con todos los años que llevas triunfando en el mundo literario, haciéndonos sentir a quienes tenemos la posibilidad de leerte; es un orgullo mostrar el talento de las mujeres y visibiliza el talento para seguir convirtiéndote en referencia, para el pueblo de El Bonillo, para la provincia de Albacete y para la juventud...", aseguró.

Juanra Amores dio a Juan Gil Gutiérrez y a Yolanda Sáenz de Tejada su más sincera enhorabuena por el trabajo en torno a ambos Certámenes, incidiendo en que éstas son las actividades que transforman, que cambiar a mejor las sociedades y a las personas; que siembran, que dan frutos, que educan, que nos hacen apreciarnos como humanidad y valorar los talentos y el amor por la escritura (y por los sentimientos que, a través de ella, se pueden compartir con el mundo entero aliviando a gente, haciendo soñar...), ha relatado.

De forma especial, se refirió a la iniciativa dirigida al público juvenil, señalando que no se le podría ocurrir nada más hermoso que unir la poesía con la juventud para dibujar un poco de esperanza en este mundo que, como decía, tan necesitado está de ella por tantas cosas... Cuestiones por las que les ha repetido que la Diputación ha estado y estará al lado de esta iniciativa, repitiendo con ese patrocinio del Premio al Mejor Poema Provincial, dentro de ese Certamen que, especialmente, le llena de ilusión, que es el que va dirigido a los y las estudiantes de Secundaria porque en sus manos, en sus ideas, en sus mentes y sus sentimientos, ha referido que están las claves del mañana.

Emocionada ante la que ha asegurado que es "una de las ruedas de prensa más bonitas que ofrece a lo largo del año", la propia Yolanda Sáenz de Tejada Vázquez relató algunas de las sensaciones que le despiertan su oficio y su implicación con estas citas vinculadas a El Bonillo.

"Para mí la poesía es un gran divertimento y, como embajadora de la poesía y de este pueblo que cada vez está más lleno de poesía, creo que es la misión que me caracteriza: que el mundo entienda que, a mayor tristeza, mayor necesidad de utilizar y de vivir el divertimiento", ha explicado.

La escritora ha proseguido asegurando que "lo que hoy estamos presentando, ya se ha convertido en un referente: es uno de los mejores Certámenes Internacionales de Poesía y, además, abandera al Certamen Nacional de Poesía Joven... Llevamos once años fieles a la poesía en El Bonillo; y a mí eso, no sólo me honra, sino que repito mil veces que para mí no existiría otro premio mayor que éste" ha subrayado, animando a participar.